



Med-Est

160 m²

Réf. 85460023

1 325 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa, construite en 1996, avec une surface habitable de +/- 160 m² et 5 chambres, sur un terrain spacieux de 2.000 m² avec piscine chauffée et garage. La villa est située dans un quartier résidentiel élégant, à seulement +/- 1,5 km du centre de Plan de la Tour, un village typique et animé. Très bon accès à l'arrière-pays (Aix en Provence, Nice) et à Sainte Maxime (+/-20min). La villa Hall d'entrée, WC. Salon, salle à manger avec cheminée, cuisine provençale et buanderie. Accès au beau jardin avec piscine. Première chambre avec salle de bain attenante. Accès au garage (ou chambre ...

Charming house, built in 1996, of +/- 160 m² and 5 bedrooms, on a spacious plot of 2,000 m² with heated pool and garage. The villa is located in an elegant, residential area, +/- 1.5 km from the typical village of Plan de la Tour. The villa Entrance, WC. Living room, dining room with open fire place; provence style kitchen and laundry room. Acces to the lovely garden with pool. First bedroom with ensuite bathroom. Acces to the garage (or extra bedroom/ dressing). Floor: Master with balcony and lovely views onto the natural reserve; ensuite bathroom. 2 bedrooms with ensuite bathroom; TV-room / ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

